



Scholz vuelve a ser candidato

- Josue Michels
- [22/11/2024](#)

Las nuevas elecciones en Alemania están previstas para el 23 de febrero. En medio de una acalorada pugna por la candidatura, el canciller alemán Olaf Scholz sobrevivió por poco a una lucha interna por el poder esta semana. A pesar de su popularidad históricamente baja, planea buscar la reelección.

El político más popular de Alemania, Boris Pistorius, anunció ayer que no disputará a Scholz su puesto como candidato a canciller por el Partido Socialdemócrata.

La carrera de los impopulares: la última encuesta de Infratest Dimap por encargo de ARD, *Tagesshemen* y *Welt* reveló a quién consideran los alemanes "un buen candidato a canciller":

- Boris Pistorius, socialdemócrata: 61%
- Friedrich Merz, demócrata-cristiano: 42%
- Robert Habeck, Verde: 34%
- Alice Weidel, Alternativa para Alemania: 30%
- Olaf Scholz, socialdemócrata: 20%

Der Spiegel resumió las conclusiones en su titular: "Decisión para el SPD: quizá el candidato más débil de todos los tiempos".

Deseo de cambio: dado que Pistorius ha decidido no presentarse, los alemanes pueden esperar de nuevo que líderes impopulares formen una coalición aún más impopular tras las próximas elecciones. A medida que crezca la decepción con el sistema político, espere que aumente el deseo de cambio.